

Ha visitado hoy los municipios de Robledo de Chavela y Zarzalejo para evaluar los daños del grave incendio forestal ocurrido este mes

Aguado: “La colaboración entre instituciones es fundamental en la prevención de incendios”

- El vicepresidente reitera que la Comunidad de Madrid tiene “la mano tendida” para ayudar a los municipios afectados
- El fuego en Robledo, que duró cuatro días hasta su extinción, calcinó más de 1.100 hectáreas
- Aguado recuerda que la región firmó recientemente un convenio con otras CCAA para prevenir incendios limítrofes

28 de agosto de 2020.- El vicepresidente, consejero de Deportes, Transparencia y portavoz del Gobierno de la Comunidad de Madrid, Ignacio Aguado, ha afirmado hoy que “hay que seguir trabajando en la prevención de los incendios y en la coordinación entre instituciones para que cada vez tardemos menos tiempo en actuar y se quemem menos hectáreas cada año”. Aguado ha visitado los municipios de Robledo de Chavela y Zarzalejo que se vieron afectados, junto con Fresnedillas de la Oliva, por un incendio forestal que se declaró en la zona el pasado 2 de agosto tras un accidente de tráfico, y que fue extinguido tres días después tras calcinar más de 1.100 hectáreas.

El vicepresidente regional, tras haber mantenido una reunión con los alcaldes de los municipios perjudicados, ha trasladado el apoyo del Gobierno autonómico y ha asegurado que “seguirá encima y tendiendo la mano a todos los alcaldes afectados para buscar formas para paliar las consecuencias del incendio”. “Estamos abiertos a hacer una evaluación de los daños y a que los ayuntamientos, la entidades privadas o personas físicas que hayan visto dañadas sus propiedades nos trasladen las suyas”, ha explicado.

El vicepresidente regional ha asegurado que el Gobierno de la Comunidad de Madrid siempre está “dispuesto a ayudar en medida de lo posible y mejorar la prevención”. “Los incendios se apagan en invierno”, ha subrayado Aguado, que ha recordado que en temporada baja “siempre se mantiene un equipo de prevención, desbroce y conservación de los montes”. “Somos la Comunidad Autónoma con mayor espacio protegido de toda España”, ha remarcado.

Además, ha destacado la importancia de que regiones limítrofes colaboren en la extinción de incendios forestales, y ha recordado precisamente que la Comunidad de Madrid ha suscrito con Castilla-La Mancha y Castilla y León un Protocolo de Prevención y Extinción de Incendios Forestales, que establece una



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Zona de Actuación Conjunta ante Incendios Forestales (ZACIF) con una extensión de cinco kilómetros a partir de la línea divisoria de las dos comunidades autónomas.

Por último, el vicepresidente del Gobierno regional ha recordado también que el presupuesto para este año del Plan de Protección Civil de Emergencia por Incendios Forestales de la Comunidad de Madrid (INFOMA) -que estará operativo hasta el próximo 30 de septiembre- es de 38,4 millones de euros, y que cuenta con un total de 5.042 profesionales movilizados junto con 551 vehículos terrestres.